

# Santa clause is coming to town

## Adventskalendertürchen Nr. 4

Von -Ayla-

Santa clause is coming to town - Bruce Springsteen

Er wusste wirklich nicht, wie es dazu gekommen war. Wie konnte das sein? Er war schließlich nicht der Typ dafür, ganz und gar nicht.

Gut, der Professor konnte Gedanken lesen. Aber mittlerweile vertraute er ihm doch so weit, dass er nicht glaubte, dass er seine Gedanken manipuliert hatte.

Und dennoch war es für ihn einfach unverständlich, wieso er sich dazu hatte breit schlagen lassen. Dabei mochte er weder Weihnachten, noch den Weihnachtsmann oder Nikolaus. Alles Kommerz und Geldverschwendung!

Auch als er noch jünger war, konnte er dem ganzen nicht so recht etwas abgewinnen. Sie hatten wenig Geld gehabt, deshalb waren die Geschenke eher klein ausgefallen und meist hatte es auch nur eines gegeben. Sein Stiefvater hatte ihr Geld versoffen, seine Mutter hatte mit Depressionen auf der Couch gelegen und wollte einfach nur ihre Ruhe. Und sein Bruder? Sie hatten immer alleine in ihrem Zimmer gefeiert. Nur sie beide, ein paar Kekse, eine Kerze und ein paar Lieder. Bis die Kerze einmal umgefallen und das Zimmer in Brand gesteckt hatte. An den Schmerz in seinem Hintern konnte er sich noch heute erinnern. Danach hatten sie an Weihnachten das Wohnzimmer nicht mehr verlassen dürfen. Weihnachten war für ihn eher tristlos. Daher hatte er irgendwann aufgegeben, es zu feiern und hatte es weitestgehend aus seinem Gedächtnis gestrichen.

Daher wusste er echt nicht, weshalb er nun hier stand, einen roten Mantel um, weißhaarige Perücke und Bart um, sowie eine rote Zipfelmütze auf dem Kopf. Neben ihm stand ein großer Sack aus braunem Leinen mit allerhand bunt eingepackten Geschenken. Wenigstens hatte er die nicht einpacken müssen. Den passenden grimmigen Gesichtsausdruck hatte er jedenfalls schon parat.

Er griff danach und betrat dann den ehemaligen Ballsaal, oder als was auch immer dieser Saal früher einmal benutzt worden war, jedenfalls war es nun der Aufenthaltsraum der Schüler und wurde von vielen freudigen Kindergesichtern begrüßt, die ihn mit erwartungsvoll glitzernden Augen ansahen.

Vermutlich wusste schon bei seinem Anblick jeder, wer da hinter dem Kostüm steckte

und ließen sich einfach nichts anmerken. Oder sie vermuteten, dass er sowas niemals machen würde und ahnten es tatsächlich nicht.

Bereits beim Anziehen hatte er lautstark geflucht, jetzt fluchte er gedanklich weiter, während Scott ihn hämisch angrinste, wohingegen Ororo und Jean von seiner Aufmachung ganz begeistert waren. Wobei er das sicherlich nicht für sie machte.

Logan hielt die Bescherung so kurz wie möglich, um endlich aus diesem lächerlichen Kostüm herauszukommen.